

# ごとう通信

第 143 号

平成 24 年 11 月 1 日

夏から一気に秋に突入したかと思  
うともう冬本番。気持ち良い秋があ  
まりにも短く感じました。もう年末  
ですもんね：

さて、先月、講演会を兼ねて秋田県  
に夫婦で遊びに行ってきました。土  
曜日の午前中羽田を出発し、一時間  
弱でもう秋田！意外と近いんです。  
僕が秋田に行くのは三回目。しかも  
今年二回目。午後三時からの講演会  
でしたから余裕の会場入り。実は、僕  
がパーソナリティーをやっているラ  
ジオ番組、秋田では月曜日から金曜  
日まで帯で放送されているのでちょ  
っとだけ有名人。しかもラジオでも  
告知してもらったので本来、医療職



や介護職の方対象だった講演会  
に一般のリスナーの方も多数。  
講演の方は無事に終わり、秋  
田での仕事は終了。夜はスタッ  
フの方たちと美味しい料理とお  
酒を堪能。ま、当たり前のように美味  
しいですよ！

翌朝はスタッフの方が借りてくれ  
たレンタカーで北上。秋田を突き抜  
け、青森県に入ってお昼は有名なイ  
力井。単にイ力刺しがのっているだ

けなのに東京  
で食べるもの  
とは別物。味  
も歯ごたえも  
別に特別な調  
理しているわ  
けでもないと思  
いますけど。  
夕方は秋田

県能代市に戻って地酒と地の料理三  
味。比内地鶏、キリタンポ、舞茸、刺  
身……。まあ、聞いているだけでもどんな  
に美味しいか想像できるでしょう。  
もちろんご想像通り、いや、それ以上  
かな。

その日も能代に宿泊し翌日帰京。  
すっかり何をしに行ったのか忘れる  
ほどの旅でした。たった二泊三日で  
したが、ちよつと東京に戻るのが嫌  
になったりして：

## ラジオの本

先ほども書いた、僕のラジオ番組、  
現在では全国16局で放送されてい  
ます。残念ながら関東で聞くことは  
できませんが、この十月から十年目  
に突入しました。そこで、番組の企画